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新しい豊野東小学校のスタートです。

平成３０年度 豊野東小学校
児童１７２名 ・職員１８名 元気にスタート

４月５日、１年生２９名と新任職員５名を迎え、平成３０年度の豊野東小
学校がスタートしました。
私たち職員一同、「チーム豊野東」一丸となって邁進して参りたいと思い

ます。本年度も、どうぞよろしくお願いいたします。
入学式に先立って１学期の始業式が行われ、全校を代表して、２年生と５年生の代

表児童が新学年になっての決意をそれぞれ堂々と発表しました。
入学式では、緊張しながらも笑顔で入場した１年生。今年度は、対面式でステ

ージのひな壇に座り、担任の亀子先生の指揮に合わせて「ドキドキドン１年生」
の歌をみんなで元気に歌いました。

～ １ 学期始業式 三井邦裕校長先生のお話～
全校の皆さん、進級おめでとうございます。いよいよ、平成 ３ ０年度、新しい豊野東小

学校のスタートです。今年度の最初なので、皆さんと一緒にめざす目標について、 ３つ
お話します。
１つめ。「友達一緒に考え合って勉強しましょう。」
学校では勉強が大事ですが、友達と一緒に考え合うことがとても大事です。自分が気がつ

けなかったことを友達が気づいてくれたり、自分がわからなかったところに、友達がヒントをく
れたりしてくれるので、友達と一緒に勉強した方が、よくわかるようになるのです。いろいろ
な体験をし、たくさんの気づきや発見をしながら、たくさん勉強して、「わかった！」「できた！」
という感動をたくさん味わってください。
２つめ。「自分からあいさつ」をしましょう。
１日の生活の中に、挨拶することはたくさんあります。挨拶は、相手のことを大切にする思

いやりの言葉です。そして、自分の気持ちを伝える言葉です。お互いに気持ちの良い挨拶が
出来れば、争うこともなくなるでしょう。温かな気持ちを伝える言葉、「挨拶」を大事にして、
いろいろな人たちと、たくさん挨拶ができるようにしましょう。
３つめ。「無言膝付き清掃を頑張りましょう」
昨年度も、無言膝付き清掃でしたが、掃除中も話し声が聞こえたり、ちょっと面倒だったり

しませんでしたか？今年は、気持ちを込めてお掃除をしてください。一生懸命掃除すれば、
自然に無言になり、話をしなくなります。気持ちを込めて、きれいになるように床を磨けば、
自然に膝をついて磨くようになります。この豊野東小学校をきれいにするために、心を込めて、
精一杯掃除をしましょう。きっと、自分の心もきれいになります。皆さんのがんばりで、学校
がぴかぴかになることを期待しています。
この３つは、全校で頑張ります。もちろん、先生達も一緒に頑張ります。学校というのは、

建物のことではありません。中にいる、子どもたちがつくるものです。この豊野東小学校をつ
くっているのは、みなさん、一人一人です。みんなで頑張って、素晴らしい豊野東小学校を
つくりましょう。

2９名の新入生のみなさん

豊野東小学校へ ようこそ

～新任職員の紹介～
よろしくお願いいたします

塚田 善彦（５年２組担任）
＜長野市立鍋屋田小学校より＞

瀧澤 陽菜（５年１組担任）
＜塩尻市立洗馬小学校より＞

和平 栄児（こぶし学級担任）
＜長野市立柳原小学校より＞

池田 猛 （庁務）
＜中野西高等学校より＞

宮下 さや（学校司書） ＜新任＞

学校だより

立石が丘
長野市立豊野東小学校
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昨年度に引き続き、中国の友だちと交流をしました。司会進行、
グループ交流、給食等、６年生がリーダーとなって進め、５年生
も協力しながら一緒に楽しみました。フォークダンスや綱引き、
大縄、竹馬、かるた・・・体育館で一緒に楽しく過ごした半日間
に、６０名の中国の友だちも大満足だったようです。心が通う交
流でした。この経験は、６年生は児童会活動、５年生は高原学校にすぐ生かされそうです。

今年度初めての参観日には、早朝より大勢の皆様にお越しいただき、ありがとうござい
ました。 【親子下校】

今年度は、授業からＰＴＡ総会まで全て午前中に実施しまし
た。登下校も親子で歩いていただくことで、お子さんや通学路
の様子を知っていただくことができました。

入学・進級をしたばかりのお子さんの学習や友だちとの関わ
りの様子はいかがだったでしょうか。１時間目には、担任や子
どもだけでなく保護者の方にも自己紹介をしていただき、心新
たな出逢いやスタートとなりました。ありがとうございました。

休み時間には、今年度新しくなった安心安全メールのテスト配
信をし、皆様に確認をしていただきました。３時間目に行われたＰＴＡ総会には、大勢の

【ＰＴＡ総会】 皆様が参加され、皆さんで承認をしていただくことができま

した。役員さんの事前の準備と会員皆様のご協力により、
ＰＴＡ総会は４０分間程で滞りなく終えることができまし
た。ご協力ありがとうございました。

ＰＴＡ総会後に行われた校長講話では、学校長より、今
年度の学校目標三重点のグランドデザインや今年度から始
まった外国語教育、体験を通して自ら課題意識をもって主

体的に学ぶことをめざす学習活動等について話がありまし
た。熱心にお聞きいただき、ありがとうございました。
ＰＴＡ役員さんにおかれましては、会費の集金やＰＴＡ

総会の運営、準備から片付けに至るまで、大変お疲れ様でした。心より感謝申し上げます。
また、今週は家庭訪問でも大変お世話になりました。ありがとうございました。

～５・６年生 国際交流～ ４月１８日
中国訪日団 浙江省金華武義県実験小学校５・６年生来校

《お知らせ》
学校やお子さんに関する質問や心配事等ございましたら、遠慮なくご相談ください。
◆窓口は、職員室（教頭：塩川）、保健室（養護教諭：鹿野）です
◆ハラスメント相談窓口は保健室（養護教諭：鹿野）が担当します。
◆スクールカウンセラー小林淳先生、特別支援教育巡回相談員の太田恵美子先生が来
校します。児童も保護者の方も悩んでいることを相談することができます。子育て
に関すること、子どもへの接し方について等、直接専門の先生方に伺うよい機会で
す。ご希望の方は、窓口または担任にお知らせください。

ご家庭と学校、関係機関とが連携を図りながら、子どもたちの健全育成のために一緒
に考え合っていきましょう。

４月２１日 土曜参観ありがとうございました

長野市教育委員会からのお願い ～パブリックコメントについて～

市では「活力ある学校づくり検討委員会」を設置し、子どもの育ちや学びの質を大切にした発達段階

に応じた豊かな学びの場の在り方などの検討を重ねてまいりました。

このたび、少子化に対応した子どもにとって望ましい教育環境の在り方について（審議のまとめ案）

がまとまりましたので、市民の皆様からのご意見・ご提案を募集いたします。

※募集期間 平成 30年４月 16日（月）から５月 21日（月）まで 当日消印有効

※審議のまとめ案の閲覧場所、意見・提案の提出方法等詳しくは、市ホームページ、または広報ながの

５月号をご覧ください。


